

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°0111

L'audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle

Institut	Institut de Technologie
Composante	UFR-ST
Section CNU	32 – Chimie organique, minérale, industrielle
Corps	PRr
Numéro national du poste	0111
Numéro ODYSSEE	261363
Laboratoire / type	UTINAM/ UMR 6213
Profil pour publication	Poste de professeur en chimie de coordination
Job profile	The recruited person will join the team functional materials and surfaces (MSF) of the UTINAM unit (UMR 6213) to contribute to the team's research activities in coordination chemistry. Teaching duties: primarily organic and general chemistry at the undergraduate and master level.
Profil enseignement	L'Université Marie et Louis Pasteur (UMLP) est une université pluridisciplinaire qui coordonne actuellement plusieurs projets du plan d'investissement d'avenir France 2030 et bénéficie du label « HR Excellence in Research » depuis 2016. En 2022, elle a rejoint l'alliance stratégique pour les transitions régionales STARS EU qui rassemble neuf établissements d'enseignement supérieur en Europe. L'UMLP s'appuie également sur plusieurs Graduate Schools intégrées associant formation de haut niveau et immersion en recherche. La personne recrutée sera rattachée au département d'enseignement de chimie de l'UFR Sciences et Techniques de l'UMLP. Il/elle sera appelé(e) à enseigner principalement dans les trois années des licences mention Physique-Chimie et mention Sciences de la Vie et dans le master mention chimie de l'UFR ST. L'enseignement portera principalement sur la chimie générale, la chimie organique et la chimie de coordination avec un investissement possible dans les unités transverses liées aux enjeux socio-écologiques. La personne recrutée sera également amenée à prendre des responsabilités pédagogiques, à encadrer des stages en licence et master, à contribuer à l'évolution des contenus d'enseignement proposés, et à participer aux opérations de communication scientifique organisées par l'UFR Sciences et Techniques ou le département d'enseignement de chimie. Une implication sera demandée dans la définition des contenus pédagogiques des masters de chimie en vue de leur intégration aux Graduate Schools.



HR EXCELLENCE IN RESEARCH



PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Il vous est demandé de suivre **impérativement** les recommandations ci-après pour un traitement optimal de votre dossier de candidature.

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures.

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère de l'enseignement supérieur (ODYSSEE) **entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le vendredi 3 avril 2026 (16h00).**

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n'a pas été transmis ou s'avère incomplet sera déclaré irrecevable.

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation en vigueur :

(cf. [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences](#)

ou [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités](#)

JOB DESCRIPTION N° N°0111

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation

Institut	Institut de Technologie
Composante	UFR-ST
Section CNU	32
Corps	Professor
Numéro national du poste	0111
Numéro ODYSSEE	261363
Laboratoire / type	UTINAM/ UMR 6213
Job profile	The recruited person will join the team functional materials and surfaces (MSF) of the UTINAM unit (UMR 6213) to contribute to the team's research activities in coordination chemistry. Teaching duties: primarily organic and general chemistry at the undergraduate and master level.
Teaching activities	Marie and Louis Pasteur University (UMLP) is a multidisciplinary university that currently coordinates several projects under the <i>France 2030</i> investment plan and has held the <i>HR Excellence in Research</i> label since 2016. In 2022, UMLP joined the STARS EU strategic alliance for regional transitions, which brings together nine higher education institutions across Europe. UMLP also relies on several integrated Graduate Schools that combine high-level education with research immersion. The recruited candidate will be affiliated with the Chemistry Teaching Department of the Faculty of Science and Technology (UFR ST) at UMLP. He/she will be expected to teach primarily in the three years of the Physics-Chemistry and Life Sciences Bachelor's programs, as well as in the Chemistry Master's program of the Faculty of Science and Technology. Teaching duties will mainly cover general chemistry, organic chemistry, and coordination chemistry with possible investment in teaching units related to socio-ecological issues. The recruited person will also be expected to take on educational responsibilities, supervise internships at both Bachelor's and Master's levels, contribute to the development of teaching content, and participate in science outreach activities organized by the Faculty of Science and Technology or the Chemistry Department. In addition, the candidate will be involved in defining the pedagogical content of the Chemistry Master's programs with a view to their integration into the Graduate Schools.
Contact(s)	Name, First Name : Jourdain, Isabelle Function : Directrice du département enseignement chimie Phone : 03.81.66.62.68 Mail : isabelle.jourdain@umlp.fr



HR EXCELLENCE IN RESEARCH